

Ali Sinani

Ali Sinani wurde am 30. Juni 1977 in Dobridoll - Mazedonien geboren. Er studierte an der Akademie der Künste in Skopje. Im Dezember 2009 schloss Ali Sinani auch sein Nachdiplomstudium der Kunstakademie-Skopje-Mazedonien bei Dr. Antoni Maznevski mit Erfolg ab. Ali Sinani wirkt sowohl als Mitglied bei der D.L.U.M. (Verein der Künstler in Mazedonien) in Skopje als auch im Artistenverein in der Schweiz. 2002 führte ihn die Liebe in die Schweiz. Als Familienvater lebt und arbeitet er heute in St. Gallen. In seinen lyrisch-assoziativen Werken möchte der diplomierte Kunstpädagoge Verknüpfungen zwischen seiner Sicht der Realität und seinen Emotionen darstellen. Dies versucht er mit viel Sensibilität in einem komplexen Prozess der malerischen Vertiefung. Während einige seiner Ölgemälde Ruhe und Harmonie ausstrahlen, spiegelt sich in den anderen die Explosion seiner Gefühls- und Gedankenwelt. Neben vielen Ausstellungen in der Schweiz konnten 2009 seine Werke auch im ILK - Historisches Museum in Veles, Mazedonien bewundert werden.

Melanie Ramella

Im Frühling 1975 in Frauenfeld geboren, begreift Melanie Ramella bereits in der Primarschule, dass Zeichnen und Malen, ihre wichtigste Freizeitbeschäftigung werden sollte. Farben und Formen haben sie schon immer beschäftigt und fasziniert. Ihre ersten Bleistiftzeichnungen entstanden im Alter von zehn Jahren. Ihre erste Liebe, das Zeichnen und Malen, wurde noch durch die Fotografie ergänzt. „Learning by doing“ war stets ihr Motto. 2005/2006 entstanden die ersten Ölbilder. Danach befasste sie sich intensiv mit der Acrylmalerei. Die Geburt ihres Sohnes und der Aufenthalt im „Paris Atelier“ im Jahre 2007 legten den grundlegenden Meilenstein, sich vertieft mit der Malerei zu befassen und die zeichnerischen Fähigkeiten weiter zu vertiefen.

Gisela Zimmermann

In Augsburg geboren, lebt und arbeitet sie seit vielen Jahren in der Schweiz. Kreativität wurde ihr mit in die Wiege gelegt. Die ausgebildete technische Zeichnerin hat sich später in zahlreichen Tages- und Abendkursen der Malerei gewidmet. Davor lagen ihre Interessen bei der Töpferei und Weberei. Seit einigen Jahren gilt ihre Liebe jedoch ausschliesslich der Malerei. Ihre Inspiration schöpft sie aus der Natur und aus der Ideenvielfalt, die sie aus den Impressionen ihrer zahlreichen Auslandsreisen sammelt. Sie experimentiert ausgesprochen gerne und bekennt sich zu starken Farben. Sie malt aus dem „Bauch heraus“ und genießt es, sich in dieser künstlerischen Freiheit zu tummeln. Zahlreiche nationale und internationale Ausstellungen.

ART SAVOUR

Alle sieben Kunstschaaffende sind Mitglied bei der Künstlergruppe ART SAVOUR, die sich mithilfe von der Kunstplattform www.artsavour.ch <<http://www.artsavour.ch>> und der Organisatorin und freischaffenden Künstlerin Irene Varga vernetzen und in verschiedenen Subgruppen und Aktivitäten der Öffentlichkeit stellen. Die aktuelle Ausstellung entführt die Besucher in Traumwelten und Wirklichkeiten, sowie zu den fließenden Übergängen. Es bleibt jedem einzelnen Betrachter selbst überlassen zu entscheiden, wo er mehr Traum und wo er mehr Wirklichkeit erkennen kann.